
  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年 3 月号 

15 

試乗会のポスターも（左） 

新幹線のファーストクラスと呼ばれる 

グランクラス 

 

長野駅に到着する E7 車両。電光掲示板も試乗会仕様に。 

「上越妙高駅」開業まであと 1 年！ 

一昨年 9 月に JR 東日本および西日本から発表された北陸新幹線新型車両「E7 系」。このたび完成したこと
から、2 月 7 日（金）～9 日（日）、大宮駅～長野駅間で試乗会が実施されました。関係者や、抽選で選ばれ
た 3,500 人が参加し、真新しい車内や、その乗り心地を実感しました。 
 

新型車両 E7系が走り出す！ 

試乗会が行われました 

この E7 系車両は、3 月 15 日（土）から東京駅～長野駅間で「E7 系あさま」として先行導入されます。 
1 日 7 往復の運行を行い、4 月 19 日（土）からはさらに 4 往復追加し、1 日 11 便の運行を行います。
北陸新幹線開業に向け、現在長野新幹線を走っている E2 系車両は、順次、新型車両の E7 系に置き換えら
れます。開業まであと 1 年、“北陸新幹線開業”への動きがますます加速しています！ 

3/15（土）から長野新幹線で「E7系」先行導入デビュー！ 

E7系市民乗車ツアーを実施します！＜参加者大募集＞ 

連携会議では、上越地区旅行業協議会事務局と協力し、「E7 系あさま」として先行導入開始の 3 月 15 日
（土）などに、この E7 系に乗車する市民ツアー（上越～東京間）を企画しました。 
新型車両に一番乗りし、開業より一足早く新型車両の乗り心地などを体感し 
東京観光も楽しむことができます。ぜひご参加ください。 

宿泊ツアー ※残りわずか 

 ○ 3/15（土）～16（日） 
○ 旅行代金(大人)39,800 円  

日帰りツアー 
○ 3/21（祝・金）または 23（日） 
○ 旅行代金（大人）27,800 円 

お申込み・問い合わせは…上越地区旅行業協議会事務局 ℡025-543-4280 

新型車両「E7」って？ 

開業したら、東京～金沢間

を走行する予定の北陸新

幹線用の車両です。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

駅 東 口 「東口」 

 

越五の国 

平成 24 年から進めてきた、上越妙高駅の「東口、西口、自由通路」の
名称検討について、昨年 11 月 8 日に部会案として決定し、連携会議
を代表し、今年の 1 月 31 日に駅名等検討部会の佐藤部会長が上越市
に提案しました。今後の動きについては、ニュースレター等で随時お知
らせしていきます。 

上越妙高駅の「東口、西口、自由通路」の名称を上越市に提案しました。 
駅名等検討部会からの報告 

 

駅 西 口 「西口」 自由通路 「脇野田通り」 

2015 人を目指してみんなで人文字を作り、空撮をします。人文字参加者限定でお楽しみ大抽選会もあり、

E7 系グランクラスチケットや鉄道グッズなどが当たります。 

参加には事前のお申込みが必要です。下記まで必要事項を添えてお申込みください。 

■申し込み先 FAX  025-526-8363 

メール renkei-kaigi@city.joetsu.lg.jp  

人文字参加者募集 

その他楽しいイベント盛りだくさん！ 

■ギャザリングアートに参加しよう！ 

■越五の国の出前デッセ（名産、特産品を販売） 

■越五の国の「海鍋」「山鍋」販売 

■越五の国のゆるキャラ大集合！ など 

西口 東口 

（平成 26 年 2 月 28 日撮影） 

開業まであと 1年！ 

 3/7（金）まで 

■必要事項  代表者の名前、住所、電話、年齢 

一緒に参加する方の名前、年齢（学年） 

 

開業 1 年前イベント 

「ようこそ。越五の国へ。魅力ぎっしり博」を開催！ 

3 月 1 日（土）、有楽町駅前広場で 4 月からの新潟ﾃﾞｽﾃｨﾈｰｼｮﾝｷｬﾝﾍﾟｰﾝの PR

と合わせ、県観光協会や女将会、温泉組合などと連携して開催。物産販売、

武将隊演武、鬼太鼓演奏やクイズ大会などを実施したほか、会場にはプラン

トハンター西畠清順氏による満開の桜を展示しました。来場者からは「越五

の国には魅力がたくさんあることを知ったのでぜひ行って 

みたい。開業が楽しみ。」等の声をいただきました。 


